



いばしょ 『居場所』

なかもとものがっこう
仲間と共に伸びる学校
こうちょうかさまつじゅんこ

『遺された37万字 14歳の苦しみ』 先日の新聞にこのような見出しがありました。

多くの子どもたちが周囲には言えない本音をネットに投稿。生きづらさを抱える子たちが思いを吐き出す場として、NHKが運営するオンライン掲示板の中で調査に同意した10代以下の2443件の投稿を対象とした調査が行われた。キーワードからは、【嫌い】【悪い】と言った言及が目立ち、多くの子どもたちが強い自責の念を持つことがわかった。投稿者の置かれている状況の分析から最も多かったのは、家庭の問題、続いて級友との関係、そしていじめに関わってという項目。オンライン掲示板には、子どもたちの生の声が記されており、周囲が気付きにくいが、その状況が数多く表れている。

また、NPO法人『第3の家族』理事長・奥村春香さんは、夏休みの掲示板ユーザー数は10000人まで増え、中学生が最も多く、続いて小学生、高校生、大学生と続きます。周囲には『助けて』と言えない。自分が悪い、だったりなくなったほうがいいという考え方になる。ネットに本音を書きこむ子は、支援されたいわけじゃない、誰かに気付いてほしい。同じような境遇の人と出会えることで、一人じゃないんだと思えるようです。今って、『助けて』と言えばいろんな支援につながるけど、言わなければ自己責任というところがあるのでは。『助けて』と言えない子たちが取り残されているのが現状です。

学校では、10月3日（金）に行うスポーツの祭典が近づいてきました。グランドでは競技の練習、3年生はそれぞれの団のダンスの動きを1・2年生に伝え、クラスでも放課後残って練習している姿があり、子どもたちが一つの目標に向かって、悩みながらも互いに協力しています。10月23日（木）には文化の祭典を向かえます。給食の時間に各クラスで合唱の音楽を流し指揮者や伴奏者は聞きながらイメージし、学活の時間には美しいハーモニーが学校中に響き、落ち着いた学舎の温かい姿があふれています。

新聞記事にあるように、中学生の時期は、心と体の成長が著しく、小学校との違いや勉強の難しさ、受験に向けての不安などさまざま壁や悩みに自分自身で向き合わなければならない時期となります。そんな時に『助けて』と言うことのできる教職員との信頼関係、学級やクラブの仲間など、弱音が言えてありのままの自分が表現でき、それを互いに認め合える子どもたちを創造していきたいと思っています。学校が掲げているように、『命を大切に！ちがいを認め合い、一人一人が輝ける優しい生徒の育成・学校の創造』をめざしていきたいと新聞記事に寄せて強く思いました。

日	曜	10月行事予定			
1	水		KP	しゅう B週 ④⑤⑥スポーツの祭典予行	さいでんよこう
2	木		KP	PMスポーツの祭典準備	さいでんじゅんび SC
3	金		P	スポーツの祭典	さいでん
4	土				
5	日				
6	月	☆●	KP	A週 後期生徒会選挙公示	こうきせいとかいせんきょこうじ
7	火		P	スポーツの祭典予備日	さいでんよびび
8	水	●	KP	ねん PM 3年アルバム・願書写真 ほう 放:合唱練習 (30分間)	がんしょしゃしん ぶかつしゃしん ふんかん (女テニ・男テニ・陸上)
9	木	☆●	KP	ほう 放:合唱練習 (30分間)	がっしょれんしゅう ふんかん SC
10	金	☆	KP		
11	土	☆			
12	日	☆			
13	月	☆		スポーツの日	ひ
14	火	☆	KP	しゅう B週	
15	水	☆	KP		
16	木	☆		ちゅうかん 中間テスト	SC
17	金	☆●		ちゅうかん 中間テスト ③ (30分間) ほう 放:合唱練習 (30分間)	ふんかん がっしょれんしゅう ふんかん
18	土			かっちゅう 葛中フェスタ	
19	日				
20	月	☆●	KP	しゅう A週 ①3年④限まで 2年のみ給食有 ねん ねん きゅうしょくあり けん けん げんじゅぎょうしゅうりょう げこう ⑤B研45×4+50 2年⑤限授業終了で下校	がっしょう げんじゅぎょう げこう
21	火	●	K	ほう 放:合唱練習 (30分間)	がっしょれんしゅう ふんかん
22	水		KP	ねんじゅんび ねんじゅぎょう ⑤1年準備 2・3年授業 ⑥リハーサル	
23	木		P	ぶんか さいでん 文化的祭典	SC
24	金	☆●		きょうしょくいんけんしゅう 教職員研修のため PMカット 12:40下校	げこう
25	土				
26	日				
27	月	☆	KP	しゅう B週 脊柱側彎症検査二次 (対象者のみ)	せきちゅうそくわんじょうけんさにじたいしょうしゃ
28	火		KP	ねんじつりょく 3年実力テスト (3年⑤限まで)	ねん
29	水	●	KP	いいんかい せんきょ ⑥委員会まとめ+選挙	
30	木		KP		
31	金		KP	ねん 3年⑤限まで	
☆ノークラブデー ●45分授業 K 給食有 P パン販売有					

スポーツの祭典

3日 (金)

かいじょう 開場 8時
せいと 生徒 8時半集合
かいかいしき 開会式 9時

文化の祭典

23日 (木)

かいじょう 開場 9:30
かいかいしき 開会式 9:50

[午前]

○和太鼓「響」
かっちゅうせい しゃちょう
○葛中生の主張
○イングリッシュ
ミーティング発表
あおばおかうちえん
○青葉丘幼稚園
すいそうがくぶえんそう
○吹奏楽部演奏
てんじんがく
○展示見学

[午後] 12:30

○合唱コンクール
がくしょんがっしょ
○学年合唱
へいかいしき
○閉会式

中間テスト

16日 (木)

1年 英・理・国
2年 理・英・国
3年 英・理・国

17日 (金)

全学年 数・社・特

伝達表彰

富田林市イングリッシュミーティング

〈3年生の部〉	最優秀賞
	優秀賞
〈1年生の部〉	優秀賞

学生科学賞(理科の自由研究)

〈1年生〉	「水素エネルギー回路」※富田林市代表に選出されました
	「身近な食材のビタミンCを調べる」
	「集中力を高めるというアロマオイルは本当に効果があるのか?」
〈2年生〉	「鉛筆で鏡は作れるのか」
	「日本とカナダ(バンクーバー・ウィスラー)の植生の違い」
	「酵母」

男子バスケットボール部 秋季市民大会(新人大会)準優勝

女子バスケットボール部 秋季市民大会(新人大会)第3位

陸上競技部 南河内地区中学校総合体育大会

〈トラック競技〉

女子1年100m	7位
男子1年4×100m R	5位
女子1年4×100m R	3位

〈フィールド競技〉

男子1年走高跳 浦野祐資	3位	男子1年砲丸投	4位
男子3年砲丸投 武内大虎	8位	女子1年砲丸投	2位
女子1年走高跳 2位タイ			
女子1年走幅跳 佐藤由奈	3位	女子3年走幅跳	3位
女子2年砲丸投	7位		

たくさんの選手が入賞しました!

トラック競技は8位まで、フィールド競技は6位までが大阪府総体に出場します!

水泳 第79回大阪中学校総合体育大会 兼 第61回大阪中学校学年別水泳競技

1年1組	1年男子 100m平泳ぎ 優勝
1年2組	1年男子 100m自由形の部 第3位

せんこうしゅうかい
9月24日 全校集会

かっこいい
【葛中祭のスローガン決定!!】



がつ にち しゅうかい せいつかい こんねんど かっこいい はっぴょう
9月24日の集会で、生徒会より今年度の葛中祭スローガンが発表されました。

いっしゅん せいしゅん かぬ かがや かっこいい
「Signal この一瞬の青春を駆け抜けろ ~みんな輝く葛中祭~ 」

こうそくかいせい
【校則改正】

せいとかい けいぞく とくとく こうそくかいせい はっぴょう こんかい かいせい なつ
生徒会が継続して取り組んできた校則改正についても発表がありました。今回の改正では、「夏
たいそうふく なか い ないよう せいしき けってい
体操服をズボンの中に入れなくてもよい。」という内容が正式に決定されました。
「熱中症対策として、夏体を出させてほしい」という意見から、生徒会が生徒全員の意見を集め、
校長先生との対話も行いました。「なぜ必要なのか」をしっかりとと考え、「夏体を中に入れる場面」
などの具体的な基準も設けたうえで、校則の見直しを実現しました。

【葛中フェスタ】

がつ にち ど だい かいがっこう かつらぎちゅううがっこう かいさい かつらぎちゅう ぶたいはっぴょう しか いとう
10月18日(土)に第24回葛中フェスタを葛城中学校で開催します。葛城中からは、舞台発表の司会等を
せいとかい たいこ ひびき すいそうがくぶ ぶたいはっぴょう もぎてん
「生徒会」、太鼓サークル「響」、「吹奏楽部」が舞台発表、模擬店では、「PTA」「バレーボール部」
だんし ぶ しゃくでん
「男子バスケ部」が出店します。

【服のチカラプロジェクト】

しうかい せいとかいやくいん ふじわだいしょがっこう そつきょうせい せんこう せいと むし
集会で生徒会役員で藤沢台小学校の卒業生が、全校生徒に向けてお知らせをしてくれました。
げんざい ふじわだいしょがっこう ねんせい とど ふく とくとく あつ いふく
現在、藤沢台小学校の6年生が「届けよう!服のチカラプロジェクト」に取り組んでいます。集まった衣服は、
なんみん きぞう ほんこう ふじわだいしょがっこう じどう めい せんせい らいこう かいしゅう せっち ねが
難民キャンプなどへ寄贈されます。本校に、藤沢台小学校の児童2名と先生が来校し、回収BOXの設置をお願
いに来てくれました。

きょうりく ほう がっこうない せっち かいしゅう
もし、ご協力いただける方がいらっしゃいましたら、学校内に設置された回収BOX
こさま つう かま いふく ていきとう
へ、お子様を通じてでも構いませんので、衣服をご提供ください。
また、10月には葛中祭を開催します。スポーツの祭典・文化の祭典
とうじつ かいじょう も けっこう さいてん ぶんか さいてん
当日に、会場へお持ちいただいても結構です。

ふじわだいしょがっこう こと しかいしゅう いるい
藤沢台小学校が今年回収している衣類

あか ふゆふく なつふく か
〇赤ちゃんサイズから160cmまで 〇冬服・夏服どちらでも可
したぎ こものるい かいしゅうたいしょがい せんたくす いるい ていきょう
※下着・小物類は回収対象外 ※洗濯済みの衣類をご提供ください

